

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVO ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A 480 POBLADORES DEL BARRIO LA RAMPA EN SUSUCAYÁN, NUEVA SEGOVIA

NOTA DE PRENSA

Managua, 6 de Octubre de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense, que el Buen Gobierno de Daniel para seguir cambiando Nicaragua, a través de la Empresa inauguró en un ambiente de alegría el

Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable en el barrio La Rampa de la comunidad Susucayán del municipio del Jícaro, Nueva Segovia; con el cual se le restituyó el derecho al vital líquido a 480 pobladores. Anteriormente estos pobladores no tenían el servicio de agua potable, para conseguirla iban un río cercano y algunos la compraban. Ahora tienen el servicio 12 horas al día. La fuente de abastecimiento es un pozo cercano. Las obras consistieron en la instalación de 2 mil 130 metros lineales de tuberías.

El proyecto fue ejecutado bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, entre, ENACAL, Alcaldía municipal de Susucayán, y protagonistas de proyecto, quienes colaboraron en el zanjeo para instalación de tuberías.

Los pobladores atendidos se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. El Cro. José Valdivia dijo: " Yo Estoy alegre con esto porque antes caminábamos hacia la quebrada para tener agua, ahora estoy más contento porque tenemos el agua en la casa, ahora cocinamos, lavamos, y nos bañamos etc".Por su parte la Cra.Teresa Moreno expresó:"Gracias a nuestro gobierno, el comandante Daniel y la compañera Rosario está mejorando la calidad de vida de las familias a través del agua potable ya que el vital líquido es importante, antes el agua que consumíamos era contaminada era del río ahora tenemos agua de calidad"

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al agua potable y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.